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ATA CATORZE DE DOIS MIL E DEZANOVE 

 

----- Aos doze dias do mês de julho do ano de dois mil e dezanove, reuniram-se pelas 

dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira 

Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária, e António José Carvalho 

Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: -----------------------

----- Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três – Propostas; ---------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número doze do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada 

por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: --------------------------------------------- 

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------  

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a convidar a Presidente a participar numa reunião de trabalho com 

as freguesias associadas ANAFRE da Delegação Distrital de Santarém, no dia onze de 

julho na sociedade “Os Unidos” da Carregueira. ----------------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: --------------------------------------------- 

----- Enviando convocatória para uma reunião da Comissão Municipal de Proteção Civil 

de Almeirim, a realizar no dia vinte e dois de julho. ------------------------------------------------

----- Da Cityhall: ----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar da deslocação do consultor Rodrigo Saboga à Junta de 

Freguesia, no dia onze de julho para efetuar consultoria. -----------------------------------------

----- Da Associação Vinte Quilómetros de Almeirim: -------------------------------------------------

----- Enviando ofício a convidar a Presidente para integrar a Comissão de Honra da 

trigésima terceira edição dos vinte quilómetros de Almeirim, Mini Prova de cinco 

quilómetros e dez quilómetros de Almeirim, solicitando ainda o envio de um texto para 

os atletas, assim como convite para a mesa de honra da cerimónia protocolar de 

entrega de prémios. ----------------------------------------------------------------------------------------
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----- Da munícipe Soledade Casimiro: -------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a cedência da Casa da Cultura no dia dez de agosto para 

realizar um convívio familiar da família Dias. ---------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Reencaminhando email com convite à participação nas Jornadas Europeias do 

Património dois mil e dezanove, artes, património, lazer, de vinte e sete a vinte e nove 

de setembro, promovidas pela Direção Geral do Património Cultural. -------------------------

----- Da CPCJ Almeirim: -------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite para uma reunião de trabalho de forma a estabelecer estratégias 

consertadas de integração de crianças e jovens estrangeiros, no dia dez de julho pelas 

catorze horas e trinta minutos. --------------------------------------------------------------------------

----- Esteve presente o Tesoureiro. ----------------------------------------------------------------------

----- Da Confederação Nacional dos Organismos de Deficientes: ---------------------------------

----- Enviando email a informar que vai organizar o décimo terceiro Congresso Nacional 

de Pessoas com Deficiência. ------------------------------------------------------------------------------

----- Da Freguesia de Benfica do Ribatejo: --------------------------------------------------------------

----- Enviando convite para a inauguração das Festas de Benfica do Ribatejo dois mil e 

dezanove. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da direcção do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa: ---------------------------

----- Enviando ofício a solicitar transporte para deslocar o grupo no dia trinta e um de 

agosto a Soure, Coimbra. ----------------------------------------------------------------------------------

----- O Tesoureiro ausentou-se por considerar-se impedido e o pedido foi deferido pelos 

restantes membros do executivo. -----------------------------------------------------------------------

----- Do Grupo Desportivo Raposense: ------------------------------------------------------------------

----- Enviando o relatório de contas do ano dois mil e dezoito, assim como os nomes e 

cargos que formam a Comissão do Grupo Desportivo Raposense para dois mil e 

dezanove a dois mil e vinte e um. -----------------------------------------------------------------------

----- Da Junta de Freguesia de Fazendas de Alemirim: -----------------------------------------------

----- Enviando convite para a inauguração das Festas em Honra de São José, a realizar no 

dia vinte e seis de julho. -----------------------------------------------------------------------------------

----- Vão estar presentes os três membros do executivo. ------------------------------------------
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----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando informação sobre Pepal – sexta edição – segunda fase – apresentação de 

pré-candidaturas pelas entidades autárquicas – período suplementar. -----------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email para preencher o questionário sobre a qualidade de acesso à 

televisão digital terrestre. ---------------------------------------------------------------------------------

----- O mesmo foi respondido. ----------------------------------------------------------------------------

----- De Dalila Machado: ------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a convidar a Junta para se associar à Corrida Sempre Mulher, a 

realizar no dia dez de novembro no Parque das Nações. ------------------------------------------

----- Da munícipe Soledade Casimiro: -------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar as instalações da Casa da Cultura para o dia quinze de 

agosto. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Das Águas do Ribatejo: -------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que se estão a verificar afluências anormais na ETAR de 

Raposa. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da ADSE: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com circular informativa sobre a inscrição de beneficiários titulares 

no subsistema de saúde. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que esteve presente na entrega dos prémios do Sexto Encontro 

Nacional Escola de Ciclismo dois mil e dezanove. ---------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que o executivo marcou presença no XX Encontro dos Amigos do Galo, 

tendo sido mais um evento com cerca de cento e cinquenta pessoas. ------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que o consultor da empresa Cityhall esteve na junta a efetuar o serviço 

de reconciliação bancária, lançamento da receita e notas de crédito e outros serviços 

que lhe foram adjudicados. -------------------------------------------------------------------------------
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----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas; --------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Tesoureiro de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor que se faça a sexta Alteração Orçamental a qual, a ser aprovada, será 

anexa à presente ata. --------------------------------------------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Do Tesoureiro de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor que seja a junta a pagar cinquenta porcento do valor da viagem de barco 

no Rio Douro aos munícipes que se inscreveram no passeio a realizar nos dias doze e 

treze de outubro. --------------------------------------------------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Do Tesoureiro de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor fazer-se um passeio à Praia de São Martinho do Porto para os idosos da 

freguesia no dia dezanove de agosto. ------------------------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Do Tesoureiro de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor fazer-se um passeio para a juventude ao Aquashow no dia dezassete de 

agosto, sendo as entradas dos jovens até aos vinte e cinco anos de idade pagas pela 

junta. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Do Tesoureiro de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor fazer-se um passeio para a média idade à Festa das Flores do Redondo no 

dia vinte e sete de julho. ----------------------------------------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 

horas e dez minutos redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que 

depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. -------------------------------------- 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro:  


